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みなさんは何を掲げますか？ぜひ教えてくださいね♪

今回ご紹介させて頂くのは、
『いちかちゃん、ひいろちゃん、つむぎちゃん』の三姉妹です(#^^#)
お母さんから嬉しいコメントを頂きました☆

「先生やスタッフの方々が優しく丁寧に診察して下さるおかげで、

子供達は歯医者嫌いにならず、むしろ行くのを楽しみにしています。

これからも定期的に通い、歯を大切にしていきたいと思います。」

いつも三姉妹で仲良く来てくれるのを
スタッフも楽しみにしています♡
これからもむし歯ゼロを目指して
一緒に頑張りましょうね！
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丁寧で女性らしい行動を心がける。岡本何事にも動じず、心と体の健康に気を付ける。院長

世界中の人々が笑って過ごせる世の中になりますように。山本

断捨離をして新居に向けて準備をする。小野

家族が健康で毎日笑顔で過ごせますように。長谷川

体力維持のためウォーキングの継続に努めます。妹尾

開業・子育てを頑張る！村上

免疫力を上げるため、毎日運動を続ける！平田

月に１回おいしいものを食べる！新池

「更年期」を「幸年期」に。鳥越

毎日を丁寧に過ごすようにする。小山

ポジティブ思考で毎日HAPPY！中西

仏の心になる！塚本

体力をつけるために運動する！奥村

今年も「推し事」頑張る！徳永

新しいことをたくさん吸収する！佐田

家族みんなが元気で笑顔な１年でありますように。中本

コロナ感染者がまたまた増えてきて、近隣の小学校、園でも学級閉鎖が出てきています。
第8波の到来ですね。コロナ感染が判明してから３年、いつになったら収束するのか？私たちの生活は

いつになったら元に戻るのか？と考えますが、答えは簡単、きっと戻らないと思います。

あくまでも私見ですが、元の生活には良くも悪くも戻りません。
これからの時代に合った生活を各自で見つけましょう。私は、自粛生活を終え、

感染に注意しながら自由な生活を楽しみ始めています。 院長
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CHPスタッフミーティングに
参加してきました

１１月５日（日）に行われた、
スタッフミーティングにて、
キャリアプランニングの侍留
先生をお迎えし『アンガーマネ
ジメント研修』に参加してきま
した。皆さんも育児や仕事など
で、イラッとしてしまう事ありま
すよね？今回はそのような怒りのコントロールに

ついて学んできました。
例えば６秒でどうやっ
て理性を取り戻すのか。
また、こうあるべきの
「べき」についての考え
方など診療だけでなく、
家庭でも生かすことの

昨年、10月1日から1か月、当院の待合にて、「大きいかぼちゃは小さいかぼちゃの何倍！？」という
重さ当てイベントを行い、正解に近かった２名に豪華景品をプレゼントさせていただきました。

正解の倍数は ！小学生以下部門
梨衣那ちゃん

中学生以上部門
梶田 さん

今回は小学生以下部門にお菓子の宝箱を、

中学生以上部門にお米と野菜のセットをプレゼント
しました。当選された梶田さん、梨衣那ちゃん、

おめでとうございます★
残念な結果だった方もぜひまた来年
チャレンジしてみてくださいね★

たくさんのご参加ありがとうございました

アツアツの焼き芋が美味しい時期となりましたね。
ある調査によると、焼き芋を”買う派”は72%、”家で焼
く派”は28%とのこと！皆様はどちらがお好きでか？？

お店で売ってる焼き芋はとても美味しいので、お家で
焼くと『これじゃない…』ってことがあると思います。

実は、好みの味に仕上げるにはサツマイモの品種に
こだわることが大切とのことです。一度好みの品種を
選んで焼いてみてくださいね♪例えば、ほくほくとした
感じが好きな方は、
鳴門金時や紅あずま。
甘くてねっとりした感じ
が好きな方は安納芋
やシルクスイートが

お勧めです。また、
サツマイモは低カロリ
ー・低GI値食品なのでダイエットにもお勧めで、焼いて
食物繊維を増やした後冷やして、レジスタントスターチ
を発生させると食物繊維と同様の働きをするので便秘
解消にもおススメです！

できる内容でした！
久しぶりの開催でしたが
また一つスキルアップ
できた一日となりました。

ピカッコクラブ限定で、羽子板作りのイベントを開催しました★
好きな絵や干支の絵を描いたり、ビーズやフェルト等を使って

立体的にしてみたり・・・中にはお気に入りの人形を貼っているものも！！
どの作品も素晴らしかったです♪春夏のイベントに続いて今回も初めての

イベントでしたが、たくさんの方が参加してくれました😊
来年度もみなさんに楽しんで頂けるイベントを計画出来たらと思います！
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